



Wettbewerbe

Im Lauf eines Schuljahres können die angehenden Imker viele Kenntnisse erwerben, im Umgang mit den Bienen und der Natur wächst das Verständnis für Zusammenhänge in unserer Umgebung, in der Umwelt.

Immer wieder schreiben örtliche Geldinstitute Wettbewerbe für Schulklassen zu naturbezogenen Themen aus, bei denen es Preise zu gewinnen gibt - ein Anreiz für jede Arbeitsgemeinschaft, sich anzustrengen:

- Mitmachen lohnt sich, denn es macht Spaß, ein gestecktes Ziel zu erreichen.
- Mitmachen lohnt sich, denn die Klasse kann Preise gewinnen.
- Mitmachen lohnt sich, denn ein Sieg ist eine gute Möglichkeit, mit dem Bienenprogramm in die Öffentlichkeit zu treten.
- Mitmachen lohnt sich, denn es bringt Anerkennung für die Gruppe und für jeden einzelnen Teilnehmer.
- Mitmachen lohnt sich, denn es kann zusätzliche Erfahrung im Verständnis für Bienen, ihre Ansprüche und ihren Wert für uns und den Naturhaushalt bringen.

Anschrift

Bayerische Landesanstalt für Weinbau und Gartenbau – Fachzentrum Bienen • An der Steige 15 • 97209 Veitshöchheim
Telefon (0931) 9801 - 352 • e-mail: poststelle@lwg.bayern.de
Internet: <http://www.lwg.bayern.de>